

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



En plena guerra comercial y de cara al mercado climático norteamericano

Pablo Pochettino - Intagro
Especial para AgroEducación

Las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China junto al accionar de los fondos no comerciales llevaron a los precios de la soja a mínimos de un año mientras que los valores de maíz alcanzaron los niveles más bajos de los últimos seis meses.

Estados Unidos anunció el último viernes que impondrá aranceles a las importaciones Chinas por U\$S 50 mil millones que se desprenden de una lista de aproximadamente 800 productos de China que estarían sujetos a gravámenes del 25%.

Como contrataque de la medida anunciada por la administración de Trump, El Ministerio de Comercio chino anunció que respondería con medidas arancelarias de igual escala y fuerza e invalidó cualquier acuerdo comercial previo con Estados Unidos.

Los productos agrícolas han sido un campo de batalla clave en la escalada de la guerra comercial entre las dos economías más grandes del mundo y el accionar de los fondos así lo dejó ver tras buscar neutralizar sus posiciones compradas en las últimas dos semanas al vender alrededor de 13 millones de toneladas de soja y más de 21 millones de maíz.

Por otro lado, de cara al mercado climático norteamericano la mayor parte de los lotes de maíz en Estados Unidos estarán transitando su etapa clave para la definición de rendimientos durante el transcurso del mes de Julio, mientras que para la soja el mes crítico será Agosto. Siendo Estados Unidos el principal productor mundial de ambos commodities, los pronósticos climáticos y el accionar de los fondos los meses venideros le proporcionarán al mercado una alta volatilidad en las cotizaciones y con ello muchas oportunidades de negocios.

Frente a este panorama, debemos encontrar el mejor balance de comercialización acompañando las decisiones con herramientas de administración de riesgo, cubriendo márgenes y no precios, trabajando

con presupuestos y operaciones de coberturas que deben ser vistas como pólizas de seguro ante eventuales siniestros.

Pablo Pochettino – Intagro | Docente de Agroeducación

Fuente: Agroeducación